Schuster will 2014 größter Luxusauto-Händler werden

Als offizieller Maserati-Vertragshändler (inklusive Vertragswerkstätte) sowie als Servicepartner von Ferrari hat die Firma Schuster Sport- & Classiccars am Standort Zipf in Oberösterreich bisher mehr als 300 Fahrzeuge pro Jahr verkauft. Jetzt ist ein weiterer Standort dazugekommen: Mit dem Handelsbetrieb "Schuster Autoweltdeluxe" in Mistelbach (Niederösterreich), der am 8. November eröffnet wurde, sollen laut Inhaber Jürgen Schuster im kommenden Jahr rund 400 Fahrzeuge den Besitzer wechseln. Damit, so Schuster, sei man Österreichs größter Anbieter im Segment der Luxus-Fahrzeuge.

Wobei sich die Exklusivität bei Schuster auch auf **Oldtimer** bezieht. Ergo hebt man bei den speziellen Kundendienst-Leistungen vor allem die **Wintergaragierung** von edlen Karossen sowie den **kostenlosen Hol- und Bringservice** durch eigene Transporter hervor.



Hat vor einer Woche den Betrieb aufgenommen: Schusters "Autoweltdeluxe" (Foto: Schuster)



Hat ambitionierte Ziele: Unternehmer-Ehepaar Klaudia und Jürgen Schuster (Foto: Schuster)